

Un nouveau méga projet inauguré: Sonatrach consolide sa nouvelle stratégie

🕒 4 JUIL , 2018 À 13:00

ActivTrades Trading Platforms - Il Tuo Broker Online Dal 2001

CFD su Forex, Azioni, ETF, Indici & Materie Prime. Capitale a rischio. [activtrades.com/Trading/Broker](https://www.activtrades.com/Trading/Broker)

OUVRI

Par Walid Ait Said.

Ces projets viendront consolider la nouvelle stratégie adoptée par Abdelmoumene Ould Kaddour (SH 2030) afin de faire de l'entreprise nationale un géant mondial.

La Sonatrach réceptionne un nouveau projet «stratégique». Lundi dernier, le ministre de l'Intérieur, des Collectivités locales et de l'Aménagement du territoire, Noureddine Bedoui, a inauguré l'unité de séparation et de boosting gaz d'Alrar (120 km Nord d'In-Amenas). Implanté à l'entrée de la zone d'Alrar, relevant de la direction régionale Sonatrach de Stah, cet important projet énergétique, dont la capacité est de 24,7 milliards m3/jour, permet de séparer le gaz et de récupérer le condensat par la station de traitement au niveau de la direction régionale de Stah, selon les explications fournies au ministre. La nouvelle installation, dont la réalisation a été lancée en 2012 pour un coût de 64 milliards DA, vient pour accroître la capacité de pression de refoulement à 75 bars, après avoir enregistré un déclin de 35 bars en 2014 à 15 bars seulement en 2017, a-t-on ajouté. Considérée comme une véritable valeur ajoutée à l'économie nationale, la station, qui emploie quelque 400 travailleurs, exploite actuellement 39 forages gaziers avec une mise à niveau du réseau de collecte des puits. L'inauguration de ce mégaprojet intervient quelques semaines après le gazoduc reliant les gisements du sud-ouest à Hassi R'mel sur 765 km.

Ce dernier, est considéré comme le projet du siècle, qui renforcera considérablement les capacités gazières de l'Algérie. En parallèle, le ministre de l'Energie, Mustapha Guitouni, a annoncé le lancement d'un ambitieux programme de développement des énergies renouvelables à travers les différentes wilayas du pays. Il a fait état de la projection, à l'horizon 2030, d'une production électrique de 22 000 mégawatts (MW), dont une tranche de 150 MW sera produite au cours des trois prochaines années et 50 MW produits dans les wilayas du Sud avant la fin de l'année en cours, d'une partie de 50 MW. Ces projets énergétiques visent à construire une économie nationale diversifiée susceptible de produire l'énergie électrique à partir du gaz, a indiqué le ministre. Ces opérations énergétiques sont appelées à impulser l'industrie gazière en Algérie, accroître ses capacités de production et consolider sa place dans le domaine de l'industrie gazière. Ces projets viendront ainsi renforcer la nouvelle stratégie adoptée par Abdelmoumene Ould Kaddour (SH 2030) afin de faire de l'entreprise nationale un géant mondial. Le P-DG de la Compagnie nationale des hydrocarbures a mis en place une nouvelle stratégie pour faire de cette entreprise un mastodonte des hydrocarbures. Il ambitionne ni plus ni moins de la placer parmi le «Top 5 mondial». Ould Kaddour aspire à réorganiser totalement le mode de fonctionnement de la Sonatrach. Il veut un management à l'américaine, où la ressource humaine aura une place de choix. Après plus de 200 séances de travail thématique avec la participation de plus de 50 experts et 1000 collaborateurs de l'entreprise, ce plan a été finalisé. Il est sur les rails. La Sonatrach prévoit, avec ce plan de gagner 67 milliards de dollars supplémentaires. De belles ambitions. Seront-elles réalisables? Wait and see...

The post Un nouveau méga projet inauguré: Sonatrach consolide sa nouvelle stratégie (<https://www.algerie360.com/un-nouveau-mega-projet-inaugure-sonatrach-consolide-sa-nouvelle-strategie/>) appeared first on (<https://www.algerie360.com/>).

Source d'origine de l'article : lire. (<http://www.leprogresdz.com/article/0/0-0-0/295561.html>)

Des députés à
Ouyahia: "Où sont pass...
[//m.addthis.com/livre/ra](https://m.addthis.com/livre/ra)
m.algerie360.com

Hattab s'explique: "Je n'ai
pas dit que le peuple a li...
[//m.addthis.com/livre/ra](https://m.addthis.com/livre/ra)
m.algerie360.com

AddThis (https://www.addthis.com/get-sharing-sidebar/?utm_source=AddThis%20Tools&utm_medium=image&utm_campaign=Recommended%20content%20logo&cell=en)



Symbol or Keyword(s)

Log in

S

MARKETS

NEWS

ANALYSIS

STOCK PICKS

PORTFOLIOS

SCREENERS

WATCHLISTS

TOP / FLOP

TOOLS

4-Traders Homepage > News > Economy & Forex > All News

News : Economy & Forex

[Latest News](#) | [Companies](#) | [Markets](#) | [Economy & Forex](#) | [Commodities](#) | [Interest Rates](#) | [Business Leaders](#) | [Finance Professionals](#) | [Calendar](#) | [Sectors](#)
[All News](#) | [Economy](#) | [Currencies / Forex](#) | [Cryptocurrencies](#) | [Economic Events](#) | [Press releases](#)

Bonatti S p A : Alrar Starts Production



0

07/04/2018 | 09:29am EDT

We are pleased to announce a major milestone for our client Sonatrach, for Bonatti and our partner Petrofac: Monday 2 July Alrar started production!

The **Algerian Minister of Interior**, Local Authorities and National Planning, **Noureddine Bedoui** and **Minister of Energy**, **Mustapha Guitouni**, the **Sonatrach's Chief Executive**, **Abdelmoumen Ould Kaddour**, **Bonatti Group Chief Executive**, **Paolo Ghirelli**, and **Petrofac Group Chief Executive**, **Ayman Asfari**, came together for the **inauguration ceremony** at the gas field.

The joint venture between **Bonatti and Petrofac** executed **engineering, procurement and construction** of the **new separation and boosting compression facilities in Alrar** with the goals to **increase the production and extend field life**.

Mr Paolo Ghirelli, Bonatti Group CEO, commented: 'It was a **real challenge** that we won due to **our people**, our **long presence in Algeria** and **fruitful cooperation with our Partner Petrofac**. Our client Sonatrach is now able to **improve the production** of this important field'.

Mr Roberto Castelli, Bonatti Plant Construction Director, also said: 'Our people were the **key-element** to execute works in a such **challenging area**. We overcame many difficulties and worked very hard to **achieve the project's goals**. Today we are celebrating this result with our client Sonatrach and our Partner Petrofac, tomorrow we will be ready for new challenges'.

Attachments

- [Original document](#)
- [Permalink](#)

Disclaimer

Bonatti S.p.A. published this content on **04 July 2018** and is solely responsible for the information contained herein. Distributed by Public, unedited and unaltered, on **04 July 2018 13:28:03 UTC**



0

Latest news "Economy & Forex" »

09:29a **SPC PACIFIC COMMUNITY** : EU-SPC report highlights benefits of greater gender focus in Fiji's agricultural sector

PU

09:29a **ESCAP ECONOMIC AND SOCIAL COMMISSION FOR ASIA AN** : UN ESCAP to bring Asia-Pacific priorities to the High-level Political Forum on Sustainable Development in New York

PU

09:25 By using this website, you agree to the use of cookies to allow you to log in to your account and share content, to carry out statistics, and to show you ads based on your interests.

09:23

[See our Cookie Policy](#) | [Close](#)

ADVERTISEMENT

World



Jul.03

DOW
 S&P 5
 NASD
 NASD
 TSX C
 BOVE
 DAX
 EURO
 NIKKE

Pre

DOW JON
 +0.28%

» [More In](#)

My Watch

BAYE
 SILTF
 DEUT
 PHILI
 QSR/
 TENC
 NIKE
 THAI
 MICR
 TESL

» [Create y](#)

Top / Flop

SCAN
 ALBE
 CENT
 MAR/
 APAC

GRAI
 INTEF
 QOR/
 LAM F
 MICR

Techn

Healthcare

» [More To](#)

Top / Flop

SODE
 ELEC
 BAYE
 CEZ /
 FIAT (

MOST READ NEWS

- 1 China's HNA Chairman Wang dies in France after falling from a wall
- 2 **GLENCORE** : GLENCORE : Share buy-back programme
- 3 **KIRIN HOLDINGS CO LTD** : Bar by bar, Heineken battles AB Inbev in Brazil
- 4 **BOEING COMPANY (THE)** : BOEING : Embraer CEO says talks with Boeing are in final stage
- 5 **GHOST SHIPS NO MORE**: Explorers resume oil, gas search as prices perk up

» [More news](#)

HOT NEWS

- [Sign In](#)
- [Register](#)
- [Contact Us](#)

Continental Focus, International Reach

Petroleum Africa

Find us on:   

- [Home](#)
- [News](#)
- [Recruitment](#)
- [Events](#)
- [Magazine](#)
- [eNewsletter](#)
- [Media Planner](#)
- [Advertise](#)
- [Subscribe](#)



Algeria Boosts Flows at Alrar Field

Wednesday, July 4, 2018

Algeria saw an increase in production from its Alrar gas field. According to Sonatrach CEO, Abdelmoument Ould Kaddour, the field is now producing at a rate of 24.7 Mmcm/d. The Alrar field is located near the Libyan border.

The field was previously producing at a rate of 16 Mmcm/d.

Kaddour, who was officially inaugurating the field extension, has been encouraging operators, including Sonatrach, to raise output at aging gas fields in an effort to boost Algeria's revenue from hydrocarbons production.

The cost of the extension at Alrar, completed through contracts with foreign firms Petrofac and Bonatti, was \$545 million.

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Pinterest](#)

[Google+](#)

[LinkedIn](#)

[E-mail](#)

[Più...](#)

[« GO BACK](#)

You may also like



HYDROCARBURES

agence ecofin newsletters jobs réseaux sociaux services de l'agence tarifs & audiences contacts

HYDROCARBURES GESTION PUBLIQUE INDUSTRIE TRADE & TRANSPORTS STOCKAGE & DISTRIBUTION

Production

Algérie : Petrofac et Bonatti boostent la production gazière du champ Alrar



Commentaires 0 - mercredi, 04 juillet 2018 16:44



(Agence Ecofin) - En Algérie, la production de gaz naturel sur le champ onshore Alrar, situé près de la frontière avec la Libye, a augmenté de 54% pour atteindre 24,7 millions de mètres cubes par jour, soit 9 milliards de mètres cubes par an. Ceci, entre 1987, la date de la mise en production du champ et aujourd'hui.

L'information a été rapportée par Petrofac qui a indiqué que cette amélioration est due au contrat d'ingénierie attribué à lui et à son partenaire italien Bonatti, en 2013, par Sonatrach, pour prolonger la durée de vie du champ. Le contrat, d'une valeur de 650 millions de dollars, concerne la réalisation de travaux d'ingénierie, d'approvisionnement et de construction (EPC). L'étendue des travaux inclut également la mise en service et le développement de nouvelles installations de séparation et de compression.

« Je suis ravi que Sonatrach puisse maintenant augmenter sa production dans cet énorme domaine », a affirmé Graham Mac Millan, vice-président de Petrofac pour l'Afrique du Nord, lors d'une cérémonie qui a vu la présence du PDG de Sonatrach, Abdelmoumen Ould Kaddour, le PDG de Petrofac, Ayman Asfari, le ministre de l'Energie, Mustapha Guitouni, et plusieurs autres responsables algériens du secteur.

En janvier dernier, Sonatrach avait signé un accord de partenariat avec la société publique libyenne du pétrole, NOC, pour le développement des gisements frontaliers, dont ceux d'Alrar et de Wafa.

Olivier de Souza

Abonnez-vous à nos réseaux sociaux du secteur hydrocarbure



Ecofin Hydrocarbures



Suivre @Ecofin_petrole



Algérie : Petrofac et Bonatti boostent la production gazière du champ Alrar

En Algérie, la production de gaz naturel sur le champ onshore Alrar, situé près de la frontière avec la Libye, a augmenté de 54% pour atteindre 24,7 millions de mètres cubes par jour, soit 9 milliards de mètres cubes par an. Ceci, entre 1987, la date de la mise en production du champ et...

брак смогут подать заявлени...

Algeria Boosts Alrar Gas Output

04 июля, 12:59 13  Natural Gas Europe

Африка Алжир Италия Великобритания

UK contractor Petrofac together with its joint venture partner Italy's Bonatti have boosted gas production in the Alrar gas field project onshore Algeria, Petrofac said July 3. Algerian state producer Sonatrach awarded Petrofac and Bonatti a \$650mn engineering, procurement and construction (EPC) contract in 2013 to extend the life of the field, close to Algeria's border with Libya.